

## Ocean Fifty Series : le Baulois Sébastien Rogues roi de la baie

L'Ocean Fifty Series n'a pas échappé au Baulois Sébastien Rogues, lequel a remporté l'Act II de cette épreuve qui s'est déroulée de jeudi à ce dimanche dans la baie de La Baule.

Qui a dit « *nul n'est prophète en son pays ?* ». Pas Sébastien Rogues en tout cas qui s'est imposé lors de l'Act II de l'Ocean Fifty Series qui s'est disputé dans cette baie de La Baule dont il connaît le moindre courant.

Le skipper de *Primonial*, le régional de l'étape avec Matthieu Perraut, ne cachait pas son plaisir à l'issue de la remise des prix ce dimanche en descendant du podium où ses dauphins l'avaient copieusement arrosé de champagne.

« *On vit plus qu'un rêve éveillé, moi je rêvais de cet événement dans la baie depuis que je fais de l'Ocean Fifty et on a eu la chance de le remporter* », sourit le skipper baulois.

« *Besoin de cette victoire après les désillusions de la Jacques-Vabre* »

« *Le bilan de ces quatre jours est exceptionnel, ajoute-t-il, tant d'un point de vue organisation, lancer dix Ocean Fifty dans la baie c'était loin d'une évidence au départ, et sportif pour nous team Primonial c'est incroyable de s'imposer à domicile face à des équipes qui sont ultra-affûtées* ».

La team *Primonial* a aussi, et c'est loin d'être anecdotique, débloqué son compteur de victoires avec son nouveau bateau. « *On avait besoin de cette victoire après les désillusions de la transat Jacques-Vabre, après un chantier d'hiver très compliqué et on attendait ce moment avec beaucoup d'impatience* », avoue Sébastien Rogues.

Course de vitesse

Après avoir fait, vendredi, une très bonne deuxième journée inshore, Sébastien Rogues et ses équipiers (Mathieu Souben et Jean-Baptiste Gellée) ont remporté le parcours off shore qui s'est transformé en course de vitesse, les dix Ocean Fifty couvrant les 200 milles en 12 h au lieu des 24 h initialement prévus.

Mathieu Perraut, l'autre régional de l'épreuve qui est lui en phase de découverte de l'Ocean Fifty a confirmé ses progrès par rapport à l'Act I pour prendre la 7e place de cet Act II.

Act III de l'Ocean Fifty Series 2024 : La Route des Terre-Neuvas, départ le 17 août de Saint-Pierre et Miquelon, arrivée à partir du 23 août à Saint-Quay-Portrieux.



Sébastien Rogues (au micro), skipper de Primonial, et ses équipiers vainqueurs de l'Act II de l'Ocean Fifty Series hier.

Photo PO